

各種アンケート 結果報告

新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いたします。

学校ではこれまで、学校運営の改善に生かすことを目的に、主な行事終了後保護者の皆様にアンケートを実施してまいりました。これまで行ったアンケートの結果等についてまとめさせていただきますので、お知らせいたします。

学習発表会

Web上のフォームにより、ご家庭のどなたでも回答可（無記名）として実施しました。69件の回答をいただきました。

※当日観覧された方から66名（うち全ての学年を観覧された方は58名）、観覧されなかった方から3名回答をいただきました。ありがとうございました。

〇ご意見、ご感想（要約）

良かった点

- ・子供たちの頑張りが素晴らしかった。
- ・一生懸命取り組んでいる姿に感動した。
- ・学年の学習を盛り込んだ内容でとても良かった。
- ・できるようになったことを発表していて、成長を感じた。
- ・音響（ステージ上のマイク）、照明が良かった。
- ・カイロの配付やストーブの設置がありがたかった。

要望・問題点

- ・ビデオ撮影に配慮してほしい。（撮影席の確保、横からの撮影を可にする等）
- ・観覧席の前の列を児童の発表に合わせて交代制にしてはどうか。
- ・観覧席と舞台との間隔をもう少し開けた方がよかった。
- ・コードにつまずく人が多く、危なかった。
- ・金管は最後に（も）演奏してはどうか。（高学年保護者への配慮として）
- ・プログラムにはおおまかな時間を学年別に表記してほしい。
- ・児童も全学年一緒に観覧できるほうがよい。
- ・保護者も椅子などの片付けに参加してはどうか。
- ・プログラム終了後子供とともに下校できるようにしてほしい。

配慮の行き届かない面が多々あり、ご不便をおかけしたことを改めてお詫び申し上げます。ビデオ撮影席や優先席などを含めた観覧席の設け方やプログラム構成など、運営上の課題につきましては、今回のご意見をもとに改善を図ってまいります。このような運営の不備にもかかわらず、多くの方に最後までご覧いただいたこと、また子供たちの努力や成長に対し賞賛のお言葉をたくさんいただいたことは、子供たちや、我々教職員にとってこの上ない励みとなりました。ありがとうございました。

今回のアンケートでいただきました全てのご意見につきましては、学校ホームページPTA会員限定ページに掲載しておりますので、ご確認ください。

※会員ログインが必要となります。ログインIDとパスワードはさくら連絡網でお知らせします。



穴吹小 PTA 会員ページ

緊急時引渡し訓練

Web上のフォームにより、各家庭お一人に回答いただくかたちで実施しました（無記名）。61件の回答をいただきました。ご協力ありがとうございました。

〇結果 ※（ ）は百分率

<アンケートの受信状況>

- メッセージを受信し、内容を確認した。 54 (88.5)
- メッセージを受信したが、内容は確認しなかった。 5 (8.2)
- その他 2 (3.3)

<引渡し方法について問題の有無>

- 特に問題はなかった。 50 (82.0)
- 問題があった。 4 (6.5)
- 分からない。 7 (11.5)

<問題点>※「問題があった」と答えた方のみ自由記述で回答（要約）

- ・車で待つのが長かった。
- ・車の移動がスムーズでなかった。
- ・引渡し後、前の車が引渡しできておらずなかなか帰宅することができなかった。
- ・徒歩も可能なのか車だけでの訓練なのかが明確でなかった。
- ・引き渡し方法が変更されて渋滞したように思う。
- ・兄弟がいる場合の引き渡し方法に戸惑った。

<全体を通してのご意見、ご感想（要約）>

- ・スムーズにできていて良かった。
- ・引き渡しの際も、すぐに確認していただけて良かった。
- ・車で体育館まで行くことができたのでよかった。
- ・さくら連絡網はとても便利だが、通知に気が付きにくい。
- ・発災時にすぐに迎えにいけない可能性が大きいケースについて、検討してもらいたい。
- ・実際に災害が起こった際に、車での迎えが困難な場合もある事を考慮しておくべきだと感じた。
- ・車で来る場合と、徒歩で来る場合で、受け取り場所を分けるほうがいいのではないか。
- ・雨の日は運動場がゆるくなり、車のスリップが心配。
- ・車で迎える場合は、事故に気をつけないといけないと思った。"

まず、予めお伝えしてあった駐車場や引渡し場所への動線を直前になって変更したことで、混乱を招くことになりましたことをお詫び申し上げます。訓練では多くの方が車で来られることを想定し、実際の引渡しのケースにおいても駐車場誘導に多くの人員を割けない恐れがあることから、車を駐車することなく引渡し場所に限りなく近い場所で停車することで引渡しが行えるようにと考えた結果、今回のようなドライブスルー方式をとらせていただきました。

今回の反省を生かし、次回以降の訓練では、訓練の想定や実施方法の意図などを十分周知した上で実施したいと考えております。ご協力よろしくお願いいたします。

美馬市PTA連合会穴吹支部 球技大会の在り方について

美馬市PTA連合会（以下市P連）穴吹支部から、令和6年度の球技大会の在り方について各単位PTAの意見を取りまとめるよう依頼があり、意見集約のため本アンケートを実施しました。

- 1 実施期間 令和5年10月13日から令和5年10月19日まで
- 2 実施方法 さくら連絡網アンケート機能を利用（1家庭につき1回答、無記名）

○結果

(1) 回答数 107（PTA会員数 112）

(2) 設問及び回答（ ）内は百分率

設問1 穴吹支部PTA球技大会の来年度の開催について

1. 開催した方がよい 8（7.1）
2. 開催しなくてもよい 84（75.0）
3. わからない 15（13.4）

設問2 どのような内容が望ましいか。（設問1で1と答えた方のみ回答）

1. 従来のミックスバレーボールがよい 8
2. ミックスバレーボール以外がよい 0

設問3 開催しなくてよいと考える理由（設問1で2と答えた方のみ 複数回答可）

1. 児童生徒に直接関係のない行事だから 45
2. 球技大会で各校PTAの親睦が図れるとは思えないから 28
3. 運営に携わる教職員やPTA役員の方の負担が大きいため 65
4. 開催場所を決めるのが難しいから 3
5. 開催時期を決めるのが難しいから 8

このような結果を踏まえ、穴吹小PTA本部役員で協議した結果、穴吹小PTAとしては、令和6年度の球技大会については開催しなくてもよいという考えであることを、市P連穴吹支部事務局に伝えることといたしました。